

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Ortschaftsrates Langnau

Dienstag, 20.02.2024, 18:00 Uhr

Öffentlich

zu 1 **Mitteilungen und Anfragen**

Mitteilungen des Vorsitzenden:

Der Vorsitzende hat keine Mitteilungen zu machen.

Anfragen aus dem Ortschaftsrat:

a) Absperrung der Keltenburg – OR-Sitzung 10.10.2023 Anfragen Ö e)

Es wird nachgefragt, wie weit die Absperrung an der Keltenburg in Bleichnau vorangekommen sei und gebeten, dies bis zur nächsten Sitzung abzuklären.

b) Waldlehrpfad – marode Eschen

Das Waldstück in dem sich der Waldlehrpfad befinde gehöre Forst BW, die Verkehrssicherungspflicht für den Waldlehrpfad obliege aber der Stadt. Nun habe der zuständige Förster vergeblich versucht, eine Begehung mit dem Bauhof zu organisieren. Die zu fällenden Bäume seien nun alle ausgezeichnet. Es handle sich um 60-80 Festmeter, was hohe Kosten verursachen werde. Nun sei die Frage, ob diese bei der Stadt hängen bleiben sollen. Auch wolle man wissen, ob man Einsicht in den Vertrag bekommen könne. Ein weiteres Mitglied aus dem Gremium stellt die Frage, wer bei der Stadt für die Einhaltung solcher Verträge zuständig sei. Dies alles solle geklärt werden.

c) Liste Anfragen und Antworten

Es wird gebeten, diese Liste in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates wieder aufzulegen.

d) Nachtabstaltung der Straßenbeleuchtung

Die Frage der Energieeinsparung (wie hoch die Einsparung zum Gesamtverbrauch von vor der Nachtabstaltung sei) sei noch nicht geklärt.

e) Straße nach Gitzensteig mit Tonnagebegrenzung – Rettungsdienst

In Baden-Württemberg gebe es ein Rettungsdienstgesetz und ein Feuerwehrgesetz. In diesen sei geregelt, wie viel Zeit von der Alarmierung bis zum Einsatz vergehen dürfe. Es stelle sich die Frage, ob durch die Sperrung/Tonnagebegrenzung auf der Zufahrt nach Gitzensteig, diese Zeiten noch eingehalten werden könnten. Es wird gebeten hier Stellungnahmen von der Verwaltung, der Feuerwehr und vom Rettungsdienst einzuholen.

f) Argenthalhalle Laimnau – herabstürzendes Lampenglas

Es wird mitgeteilt, dass in der Argenthalhalle während des Trainings eine Deckenlampe herabgefallen sei. Passiert sei nichts, man möchte aber gerne wissen, wer das prüfe, damit sich das nicht wiederhole. Außerdem würde es auch reinregnen.

g) Burg Altsummerau bei Rattenweiler – umgestürzte Bäume

Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass dort einige Eschen und Buchen umgestürzt seien. Das solle demjenigen mitgeteilt werden, der dafür zuständig sei.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.